
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ANERKENNUNG UND WERTSCHÄTZUNG DER ARBEIT VON ERZIEHERINNEN UND ERZIEHERN

24.05.2018

- **Grundlage für ein gelingendes Leben**
- **Beste Rahmen- und Arbeitsbedingungen gefordert**
- **Qualitätsoffensive für Verbesserungen in den Kitas**

Zum Setzpunkt der FDP-Fraktion im Landtag sagte Fraktionsvorsitzender René ROCK:
„Erzieherinnen und Erzieher verdienen jederzeit Wertschätzung und Anerkennung, denn sie begleiten, unterstützen und fördern die Jüngsten in ihrer kognitiven, sprachlichen, motorischen aber auch sozial-emotionalen Entwicklung und legen somit wichtige Grundlagen für ein gelingendes Leben und ein erfolgreiches Gemeinwesen. Sie leisten täglich eine unverzichtbare Arbeit, die insbesondere den Familien und letztendlich der Gesamtgesellschaft zugutekommt und die Chancengerechtigkeit verbessert.“

Rock weiter:

„Der besondere Dank für diese Tätigkeit im Rahmen der Kinderbetreuung und frühkindlichen Bildung sollte sich jedoch nicht nur jährlich am Tag der Kinderbetreuung, am 14. Mai, festmachen, sondern sich fortwährend in gesellschaftlicher Wertschätzung und Anerkennung der Arbeit widerspiegeln. Erzieherinnen und Erzieher benötigen beste Rahmen- und Arbeitsbedingungen, um ihre Aufgabe, die sie mit Leidenschaft und großem Engagement erfüllen, bewältigen zu können.“

Die FDP-Fraktion fordert eine Qualitätsoffensive, die Verbesserungen in den Kindertagesstätten ermöglicht und die sich an den tatsächlichen Bedarfen orientiert. Dazu gehört die Freistellung der jeweiligen Leitung, die Anerkennung der mittelbaren pädagogischen Arbeit und die Realisierung der Erziehungspartnerschaft mit den Eltern.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de